



青 於



6月24日(水)号

気がつくと6月もあと一週間となりました。今月は学校行事も多く、「さいこうクラブ」の皆様や保護者の皆様には、「学校支援ボランティア」として御支援をいただいたり、子どもたちの活動の様子を御覧いただいたりする機会が多くありました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、そんな6月を「学校だより」で振り返ってみたいと思います。ホームページでも日々の活動をお届けしておりますが、新たな発見などがあるかもしれません。今後も保護者、地域の皆様の御意見などをお寄せいただけると幸いです。

「プール開き」

8日(月)の午後、全校児童がプールに集まり、プールでの事故防止と安全を祈願して「プール開き」を行いました。プールが始まると、いよいよ夏も本番です。校長からは、「水中での運動は、体力を付けるためには効果的であること。」と、プール周辺でのケガの防止や水の中での命に関わる事故の防止のために、「一人一人がその危険性を自覚し、先生の指導をきちんと守ること。」などを話しました。

夏休み中もプール当番等でお世話になります。



〈プール全景〉

校外学習・社会科見学

6月も様々な学年が校外に出て、見学や体験学習をしてきました。それらの学習においても、多くの保護者の皆様による「学校支援ボランティア」で御支援をいただきました。安全に行ってこられたのも、皆様のお陰です。



〈2(火)4年生社会科見学・真岡消防署にて〉



〈9(火)6年生社会科見学・県庁にて〉



<10日（水）鬼怒水辺観察センターで捕った
ザリガニの観察・2年生>

人権の花贈呈式



12日（金）業間の時間には、「人権の花」
贈呈式があり、お花をいただきました。

救急救命講習、お疲れ様でした！



10日（水）には
真岡消防署西分
署のみなさんによる「救急救命
講習」がありました。

（左：1年生家庭
学級生・保護者）
（右：5、6年生）



ゴミゼロ運動、がんばりました。



11日（木）地域をまわって、ゴミをなくす「ゴミ
ゼロ運動」が行われました。環境保全に対する意識



を高めるとともに、健全な
心を養うためには、とても
大切なことと思います。

（左は、活動中の児童）
（右は「さいこうクラブ」
のみなさんによるサッカー
ゴールの塗装作業）

音読集会、大盛況！

音読集会は各学年
とも、とっても上手
で、参観者の皆様か
ら「感激した。」「と
てもよかった。」と
のお言葉をいただき
ました。子どもたち
のがんばりを改めて
感じることができ
ました。



17日（水）の集会の様子

（左：1年生の発表）

（下：参観者のみなさん）



